

Le ministre cubain des Affaires étrangères s'entretient avec le secrétaire général de l'ONU



Rodríguez (à gauche) a invité Guterres à participer au sommet sur la science, la technologie et l'innovation, cette année à La Havane. Photo Prensa Latina

La Havane, 13 jan (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodríguez et le Secrétaire général de l'ONU Antonio Guterres ont évoqué vendredi à New York les objectifs de la plus grande île antillaise en tant que présidente pro tempore du Groupe des 77 + la Chine.

Sur son compte Twitter, le ministre des Affaires étrangères a déclaré avoir eu "une réunion fructueuse" avec Antonio Guterres, à qui il a fait part de la volonté de Cuba, à la tête du G-77, "de travailler de

manière constructive aux processus importants qui auront lieu à l'ONU, notamment le sommet sur les ODD".

Les Objectifs de développement durable (ODD) sont au cœur de l'Agenda 2030 promu par l'organisation mondiale et témoignent d'une vision globale et indivisible et d'une collaboration internationale renouvelée, dans le but de parvenir à un développement durable pour toutes les nations.

Rodríguez a souligné que "nous vous invitons à assister au sommet sur la science, la technologie et l'innovation, que nous tiendrons en 2023 à La Havane".

Cette réunion s'inscrit dans le cadre des objectifs proposés par Cuba sous sa présidence du G-77, à savoir promouvoir l'utilisation de la science et de la technologie comme moteurs du développement durable, en prenant comme point de départ l'acquis du G-77 dans ce domaine.

La veille, Cuba a assumé pour la première fois la présidence pro tempore du plus grand bloc de nations au sein de l'ONU, qui compte 135 membres, regroupe environ 80 % de la population mondiale et constitue, depuis sa création, un important mécanisme de concertation en faveur des pays en développement. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/310495-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-sentretient-avec-le-secretaire-general-de-lonu>



Radio Habana Cuba